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An die  

Stadtverordnetenversammlung  

 
 
Betr.: Anfrage der GRÜNE-Fraktion vom 13.11.2018 

"Kunstrasenplätze in Mörfelden-Walldorf" 
 
Bezug: 
 
Anlage: Schreiben des BUND vom 30.10.2018 
 
 

Sachverhalt: 

Der Vorstand des BUND Ortsverbandes Mörfelden-Walldorf hat die Fraktionen wegen 
Mikroplastik in Kunstrasenplätzen angeschrieben. Unsere Fraktion bringt die gestellten Fragen 
hiermit formal ein. 
 
Wir fragen daher den Magistrat: 
 

1. Wie viele Kunstrasenflächen gibt es in Mörfelden-Walldorf? 

2. Welches Infill wird auf den hiesigen Kunstrasenplätzen eingesetzt? 

3. Ist dieses Infill umweltverträglich? 

4. Welche Mengen werden im Laufe eines Jahres nachgestreut? 

 

 

 

Für die Fraktion B‘90/DIE GRÜNEN 
 
 
 
 
Andrea Winkler 
Fraktionsvorsitzende 

Mörfelden-Walldorf, 14.11.2018 
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